
Umweltdezernent Schwarz informierte, dass die Rhenag in Siegburg ihre Gebäude einer energetischen 
Sanierung unterzogen hätte. Aufgrund dessen sei der Ausschuss eingeladen, sich einen Überblick über 
die vorgenommenen Maßnahmen zu verschaffen und anschließend in den dortigen Räumen einer seiner 
nächsten Sitzungen abzuhalten. Er schlage hierzu einer der ersten Sitzungen im Jahr 2012 vor. 


